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CITTA’ DI TORINO 

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8 

8 LUGLIO 2020 

 

Il Consiglio della Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in 1° convocazione per la 

seduta del  8 LUGLIO 2020 ore 19.00 presenti, in videoconferenza, oltre al Presidente Davide 

RICCA, i Consiglieri: 

 

AIME Luca - BERNO Fulvio - BORELLO Rosario – D’AGOSTINO Lorenzo - D’ALESSIO Luca 

- DELPERO Stefano - DEMASI Andrea – FICHERA Maria - FRANCONE Vittorio – GERMANO 

Lucia - GIARETTO Massimo - GUGGINO Michele Antonio – LOI CARTA Alberto - LUPI 

Alessandro – MARRAS Oliviero – MIANO Massimiliano - OMAR SHEIKH Suad - PALUMBO 

Antonio - PARMENTOLA Paola - PERA Dario – PETRACIN Noemi.  

 

In totale con il Presidente n. 22 Consiglieri. 

 

Assenti i Consiglieri: Montaruli, Pagliero, Pasquali. 

 

 

Con l’assistenza della Dirigente di Area Dr.ssa Piera Rapizzi con funzioni di  Segretario 

 

ha adottato in:   

 

SEDUTA PUBBLICA 

 

Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 

 

C.8 - ORDINE DEL GIORNO: “RICHIESTA ACCELERAZIONE SOPRALLUOGHI IMPIANTI 

SPORTIVI IN CIRCOSCRIZIONE”. 

 

 

 



CITTA’ DI TORINO 

CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 8 

 

ORDINE DEL GIORNO 

 

 

C-8 - ORDINE DEL GIORNO: “RICHIESTA ACCELERAZIONE SOPRALLUOGHI IMPIANTI 

SPORTIVI IN CIRCOSCRIZIONE”. 

 

 

Il Consiglio della Circoscrizione 8 

 

 

Considerato 

Che la Circoscrizione 8 ritiene di primaria importanza la pratica sportiva ed il sostegno alle 

Associazioni che si impegnano su tale versante. 

Che l’estensione territoriale della Circoscrizione (oltre 23 Km quadrati) e la grande quantità di 

popolazione residente necessita di una impiantistica adeguata che va manutenuta, rinnovata e 

implementata costantemente. 

Che molti degli impianti circoscrizionali necessitano del rinnovo delle concessioni e che tale 

rinnovo è spesso condizionato a sopralluoghi che devono essere fatti dagli uffici comunali del 

settore edilizia sportiva. 

Che altri impianti necessitano di sopralluoghi per perfezionare le concessioni o per poter 

intraprendere procedure pubbliche per la realizzazione di impianti che riqualifichino strutture 

preesistenti, come ad esempio l’impianto sportivo Parri su cui l’Amministrazione Circoscrizionale 

ha intrapreso un importante sforzo progettuale. 

Che il rinvio o l’assenza dei sopralluoghi allungano notevolmente i tempi delle procedure e che 

questo può costituire motivo di disimpegno da parte di associazioni o soggetti interessati ad 

investire in progettualità a sostegno del territorio. 

Che i concessionari degli impianti in assenza di concessione in regola sono ulteriormente 

penalizzati dal fatto di non poter partecipare a bandi che prevedono investimenti di media lunga 

durata. 

Considerato, altresì, 

Che, in particolare, necessitano di sopralluogo: 

- l’impianto di Corso Sicilia 58 (CBS) su cui è necessario andare a rinnovo; 

- la bocciofila Le Belle Rose di Via Guala 91/e su cui sono necessari interventi strutturali 

anch’essa interessata da un rinnovo; 

- gli spazi in concessione agli Amici del Fiume in c.so Moncalieri 18, sito su cui la 

Circoscrizione è intervenuta in questi anni in un’ottica di razionalizzazione degli spazi e 

rinnovamento complessivo degli spazi a sostegno della pratica sportiva e dell’offerta 

culturale per la cittadinanza; 

 



- la Bocciofila Nizza, via Ventimiglia, 61, anch’essa interessata da rinnovo; 

- l’area all’interno dell’impianto Parri su cui è aperta una procedura pubblica, attualmente 

bloccata, per verifiche strutturali che necessitano di sopralluogo 

e che i suddetti ritardi oltre a costituire ipotetici danni erariali per la città, rappresentano una 

mancata applicazione del regolamento 295 sulla quale la città potrebbe essere chiamata a 

rispondere in caso di eventuali ricorsi o contestazioni. 

Richiede 

alla Sindaca e all’Assessore competente di intervenire affinché i sopralluoghi possano essere 

fatti quanto prima e comunque entro settembre, se è necessario di sostenere la divisione con 

ulteriore personale, al fine di poter portare a termine procedure dall’importante interesse 

pubblico. 

 

Il presente Ordine del Giorno è stato votato dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione 

palese per alzata di mano, il cui esito risulta come segue: 

 

Presenti  22 

Votanti  22 

Astenuti  == 

Contrari  == 

Favorevoli  22 

 

 

 

 

 

 


